

# NETWORKS

## Generasi Muda Harus Paham Wawasan Kebangsaan Dan Jauhi Narkoba

Rony - [MAGELANG.NETWORKS.CO.ID](http://MAGELANG.NETWORKS.CO.ID)

Jul 18, 2022 - 17:26



*Babinsa Koramil 06 Grabag Berikan Pembekalan Wasbang Dan Sosialisasi Bahaya Narkoba Di SMK Islam Sudirman*

MAGELANG, – Sebanyak 206 peserta didik baru SMK Islam Sudirman Grabag Kabupaten Magelang menerima materi Wawasan Kebangsaan (Wasbang) dan Bahaya Narkoba dari Koramil 06/Grabag Kodim 0705/Magelang. Kegiatan yang

dimulai pukul 08.00 WIB tersebut dengan pemateri Serma Nurdaim bersama 2 anggota lain, Senin (18/07/2022).

Dalam materinya, Serma Nurdaim menerangkan generasi muda saat ini benar-benar penuh tantangan. Sehingga harus bisa membawa diri dalam pergaulan dan bermasyarakat.

Disampaikan Nurdaim, sebagai pelajar tugas pokoknya adalah belajar, menuntut ilmu setinggi mungkin. Jangan terlena dengan kesenangan sesaat seperti sibuk main game online hingga melupakan belajar.

“Kalian juga berkewajiban mengisi kemerdekaan, mempertahankan nusa bangsa, memupuk persatuan dan kesatuan. Maka harus memahami wawasan kebangsaan guna mempertebal semangat patriotisme dan cinta tanah air, serta mengamalkan Pancasila,” tegas Serma Nurdaim.

Nurdaim juga mengingatkan bahwa ada ancaman terbesar yang dapat merusak generasi muda, yaitu narkoba. Siswa-siswi SMK Islam Sudirman Grabag diingatkan untuk tidak mendekati narkoba, agar tidak kehilangan masa depan.

“Narkoba tidak hanya berakibat yang bersangkutan berurusan dengan hukum, namun terancam kehilangan masa depannya. Sehingga jangan mendekati, apalagi mencoba, karena narkoba adalah kuburan bagi cita-cita kalian,” tandasnya.

Kegiatan yang berlangsung di Aula Kampus 2 SMK Islam Sudirman Grabag itu dihadiri oleh kepala sekolah dan para guru. Kegiatan berlangsung dengan tertib dan tampak para peserta didik antusias mengikuti kegiatan.

Kepala SMK Islam Sudirman Grabag, Dwi Nurjanah, S.Pd menyampaikan terimakasih kepada Koramil 06/Grabag yang telah menyampaikan materi Wawasan Kebangsaan dan bahaya Narkoba. Di mana kegiatan tersebut sebagai rangkaian MPLS (Masa Pengenalan Lingkungan Sekolah).

Dihubungi via seluler, Danramil 06/Grabag Kapten Inf Maburron mengatakan pentingnya penyampaian materi Wasbang dan Bahaya Narkoba. Dikatakan, siswa-siswi harus memahami dan wajib tahu tentang jenis-jenis Narkoba dan akibatnya.

“Sehingga tidak mudah terpengaruh oleh hasutan orang-orang yang tidak bertanggung jawab.

Danramil juga mengatakan pihaknya selalu siap menindaklanjuti perintah Danrem 072/Pamungkas melalui Dandim 0705/Magelang. Bahwa anggota TNI harus selalu berada di tengah-tengah masyarakat dalam rangka mengatasi kesulitan rakyat di sekelilingnya.

Pen 0705/ Mgl